

はとがや
いんふおめーしょん
街の情報お届けします

案内板で
歴史をたどる

鳩ヶ谷市は、江戸時代初期に整備された日光御成道の宿場町として発展してきました。

しかし、平成13年に埼玉高速鉄道が開

通し人口が6万2千人となった今日、御成道周辺のまちの様子は変化し、かつてのまちの様子・歴史を広く伝えていく事が重要になっていきます。

●案内板を設置

第2産業道路と旧日光御成道交差点付近に、鳩ヶ谷宿入り口案内大石が設置されました。(写真①)
横約2m、高さ約1mの大石に文字を彫り込み、旧日光御成道沿いに宿場町が栄えたことを表しています。



また、宿場町だったことを語る絵図など23カ所の案内板を設置し、歩きながら江戸時代の鳩ヶ谷宿の様子を感じることが出来ます。(写真②)



今後、将来に向けて伝承すべき歴史や文化、鳩ヶ谷の誇りを次世代に継承するため、「はとがや継承プロジェクト」を推進します。

問合せ 郷土資料館
☎283・35

52 (継承プロジェクトは総合政策課・内線2412)

わがやの
アイドル



小池 優月 ちゃん 4カ月
(南8)
「寝返りをうったよ〜!」



森 美結 ちゃん 2歳
はると 遼斗 くん 9カ月
(南2)
「2人でハイ!チーズ」



宮本 一慧 くん 1歳
(里)
「誕生日って楽しい!」

ふれあい民生・児童委員

活動を
振り返って

民生委員・児童委員を引き受けさせていただき、早3年目になりました。

日々の生活の一部として毎日が本当に学ぶ事ばかりです。

民生委員・児童委員としての仕事や、会合などたくさんのお出合いの中で新任の私はまだまだ出来ないことばかりですが、先輩の方々に学びながら参加しています。年々、少子化とともに高齢化も進み、全国的にみると、2025年には65歳以上の方が4人に1人となるそうです。核家族の中、単身・高齢者世帯、老老介護など私の担当地区でも増加傾向にあります。他人ごとではありませんね。

鳩ヶ谷市では、介護保険

広報はとがや12ページへの掲載原稿や情報提供をお待ちしています。

1bはとがやいんふおめーしょん街のいろいろな情報を紹介します。情報を提供いただければ担当が取材に伺います。

1bわがやのアイドル

小学校入学前のお子さんの写真とコメント(13文字まで)、連絡先を記入し、送ってください。

情報提供等は秘書広報課秘書・広報広聴担当へ。Eメールでも受け付けています(今まで掲載された方は除きます)
E-mail: hikou@city.hatogaya.saitama.jp

● 私たちにご相談ください!
民生・児童委員による

心配ごと相談

毎週水曜、午前10時〜午後3時、やすらぎ会館で。※電話でも相談を受け付けます。☎285・2050

市民の皆さんが、健康な老後を一日も長く過ごすことができるよう、様々なことを学び、地域の方々と協力しながら、お役に立つ活動ができるよう努めていきたいと思っております。

